

# La Junta promoverá la creación de una red mundial de Hispanistas entre universidades

■ Es una de las medidas de la nueva Agenda de Acción Exterior

M.M./VALLADOLID

La Consejería de Presidencia promoverá la creación de una red mundial de Hispanistas como una de las medidas que se incluirán en un programa que este departamento quiere impulsar entre universidades de Castilla y León y extranjeras, en el marco de la internacionalización del español.

El máximo responsable de este departamento, José Antonio de

Santiago-Juárez explicó durante su comparecencia en las Cortes, que la internacionalización del español es una de las medidas que recogerá la Agenda de Acción Exterior que piensan aprobar antes de que termine 2011.

Esta nueva hoja de ruta que tratará de mejorar la percepción de Castilla y León en el exterior, además contemplará el impulso de la relaciones con Portugal, la

implementación de una red de información europea, un máster de comunicación en el marco de trabajo de la Macrarregión o un proyecto piloto de microcréditos dirigido a mujeres.

De Santiago-Juárez también precisó que la Consejería que dirige pondrá en marcha nuevos cauces de participación ciudadana como una plataforma digital que dé cabida a iniciativas ciudadanas.